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记者在采访中发现，在

多家超市的酒类销售柜台，
都很容易看到“5年陈酿”、
“10年陈酿”的字眼。家住

南湖的王先生已经有20年
的喝酒经验了，对于白酒的
这些陈酿说法，王先生表
示，自己从来不会去相信什
么“20年”、“10年”陈酿，
这些说法已经没有了可信
度，自己注重的还是真实的

口感和适中的价格。
而在谈及这种陈酿之

风时，江苏省白酒评酒委员
会一位专家则给记者讲述
了自己的一次亲历：一家

2001年才成立的酒厂，在
2004年送了几瓶号称 30
年陈酿的酒给自己品尝。酒
厂才刚刚3岁，怎么会有一
个30岁的“儿子”？对这种
怪异行为，酒厂的解释是：
购买了30年的老酒作为基
酒作了勾兑。该专家说，很
多打陈酿概念的酒厂，都出

现了这种 “儿子比老爸年
长”的现象，而作为普通消
费者，根本无法品尝出3年
陈酿和30年陈酿的区别。
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据了解，所有的酒类酿

造都有个陈酿过程，也就是
一定要存放一段时间才可以
上市。根据白酒的香型不同，
陈酿的时间也不同，米香型
的酒由于组成成分简单，陈
酿的时间只需半年，而酱香
型、浓香型的酒，国标规定要

陈酿3年才可以上市流通。
然而，一位白酒经销商却告
诉记者，一般市面上销售的
白酒，陈酿时间一般都没有
达到3年就销售了。江苏洋
河酒厂市场部副部长邓敏也
表示，国内白酒已经实现了

工业化流水线生产，对于很
多厂家打出的 15年、30年
陈酿，只是商业的叫法和商
业行为，几乎没有一个酒厂
可做到陈酿时间超过 2年

的，因为商家造酒的目的就
是要上市、流通，不可能将大
部分的资金用来修建库房存
放白酒。

通常情况下，酒厂会通
过外包装、打星级来区别不
同档次的白酒，比如，某畅

销品牌的低中档酒就是以
“5年陈酿” 和 “10年陈

酿”进行区分，这使得消费者
很难通过名称来了解白酒的

生产年代和储存时间。
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“乱标酒龄，渲染所谓的

陈酿，都对消费者形成了误
导。”在接受记者采访时，江
苏省酿酒协会秘书长刘建华
介绍说，1989年最后一届名
酒认定时，全国只有17个名
酒和53个优质酒上榜，而据
不完全统计，目前，国内已有

近4万家酒厂，鱼目混珠，不
少酒厂为了拓展市场，乱标酒
龄、大炒陈酿概念，酒类流通
市场缺少规范。

那么，动不动就是“5年
陈酿”、“10年陈酿”，究竟
有没有标准可依呢？昨天传出

消息称，国家有关部门已着手
组织有关协会、学术机构、检
验机构研究酒龄方面的管理
办法，对“×年陈酿”之类的
标注标识进行规范。对此，刘
建华认为，最近几年，有关出
台酒类产品酒龄标识标注标

准的呼声一直很高，如管理办
法能顺利出台，将规范酒龄的
标准。
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酒类酒龄标准将出台，酒龄不能再乱标
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&'()民航冬春航季正式

开始，国内航空机票价格纷
纷下调。记者昨天获悉，受
机票价格影响，南京各家旅
行社纷纷下调 11月份的旅
游线路报价，其中成都线路
报价下降300多元。市民选
择现在出游，能省不少钱。

江苏海外旅行社国内中
心计调经理董淼告诉记者，
国内航空游线基本上都下降
了100元左右。记者看到该
旅行社11月份的报价表，原
来2000多元的桂林线，现在
只要1930元；成都线路则由

原来的 3000元左右下调为
2680元。“现在机票的折扣
比以前低了，原来五六折的
机票，现在四折就能拿到。”
董淼说，一个折扣点下来价
钱就要差好多，尤其是长线。

除了机票价格下降外，

进入11月份国内许多景点将
实行淡季票价，价格也降了不

少。董淼告诉记者，11月份黄
山景区门票将实行淡季价格，
由原来的 200元调到 120
元，而且黄山的住宿价格也会
下调，尤其是一些星级酒店，
每晚的住宿价格会下降 200
元左右。江苏青旅国内部经理

徐坚表示，11月以后是旅游
淡季，每年这时候价格都会
降，12月价格可能还要下调。

虽然，国内大多线路都
开始下调价格，但中北友好
国际社的赵慧羽中经理却告诉
记者，海南、昆明的价格不但

没有下跌，反而有可能上涨。
此外，由于国际油价上

涨，新加坡航空公司从 11月
开始将提高燃油附加费。“原
来是 1150元，现在增加了
160元。”江苏海外负责国际
机票的高瑛说。
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,) 位于新街口德基广场
负一楼、属于李嘉诚旗下

的百佳超市今天将停止营
业了。关于百佳超市的下
一步将如何行动，还没有
明确的说明。不过，据百佳
超市南京分部负责人表
示，百佳超市不会撤出南
京，目前正在为新铺位物

色做准备。
昨天下午4点多，记者

在超市门口看到，十分醒目
的广告牌上面写着 “最后
一天清货”“日化用品5折
起”“家电产品 3折起”

等。在超市内，记者看到不
少消费者趁最后一天倾销，
耐心地选购着商品。

在问及百佳超市为什么
会停止在德基广场的营业
时，百佳超市南京分部负责
人王先生并没有十分明确地
告诉记者什么原因，只是向

记者发送了一份关于百佳超
市的说明。在说明中记者看
到，“百佳南京德基广场分
店，因铺址调整，将于 2006

年 11月 1日起暂停营业
……该分店在选址上的调
整，并不影响百佳在南京地
区的整体发展计划，百佳将
继续在南京地区物色新的更
合适的铺位，发展超级市场
业务服务当地市民。”不过据

相关业内人士透露，“主要还
是由于销售情况，并没有原
先想象中的那样好”。
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张靓颖助阵国美现场签售
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!:;A 本周开始，国美
将开展以手机、数码、电脑为主

的“时尚家电节”，数千款3C
时尚新品、精品本周末热力惠
卖。更值得期待的是：著名艺人
张靓颖将于11月5日抵达南
京国美新街口店，现场签售其
新专辑《TheOne》鼎力助阵
国美此次“时尚家电节”。

记者昨日从国美总部获
悉，本年度手机在国美电器全
国 620家门店中销售已突破
85亿，其中联想手机销量突
破 100万部。南京国美采销
中心负责人表示：为庆祝联想
手机销量的重大突破，南京国

美将在本周末举行联想老总
签名售机活动，签售机型优惠
从 1折 -8折不等。此外，国
美还将设立联想手机“粉”时
尚专场体验专区。据国美新街
口店家电顾问介绍，南京国美
还特意设计了几款 3C套餐，

由专人为套餐购买者提供一
对一的VIP服务。

而南京国美音像主管陈
毅玄向记者透露，张靓颖新专
辑签售活动将从当天下午 4：
30开始，地点为国美电器新
街口旗舰店。据透露，由国美

电器向华谊兄弟公司定制的
带有国美 LOGO的 3000张
精装版《TheOne》CD专辑
已于上周六提前运送至南京
国美音像处。

据陈毅玄介绍，与市场上
的发行版本不同，这 3000张

是国美电器专为张靓颖此次
签售活动“量身”定制的，具
有一定的纪念意义且数量有
限。借着南京国美上周第八届
“生活家电节”的人气，音像
制品销售比以往至少高出
10%-15%。���� ���
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周小姐告诉记者，她至

今仍不能正常行走，小脚趾
受伤给她的工作生活带来极
大不便。同时她认为，对方恶
意逃避行为也使其精神受到
了很大的伤害。根据周小姐
反映的情况，记者昨天下午
咨询了信世达律师事务所的

马熏愠律师，马律师说，如果
侵害者主动出来承担责任和
恶意逃避责任，法院判决时
在定性上是不一样的，希望
侵害者能够积极主动站出来
和受害人———周小姐联系，
妥善解决问题。
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常州工商管理进修学院

位于常州西郊，周围除了两家
小卖部外没有其他商铺。为
此，很多学生都喜欢到一公里
外的白云新村去吃饭购物。

学生们说，昨天中午，几
十名学生想要出校门吃饭时
被门卫拦住了，说是学院里有

了新规定，住宿生中午时分不

许走出校门，除非有老师、院
长批示的请假条。于是，一些

男同学找到院长批了假条，而
另外一些没拿到批条的学生
则返回了宿舍，“学院食堂饭
菜太难吃了，宁可饿着，等有
条的同学带饭菜回来！”一名
男生告诉记者，他们属于大专
生，“又不是小学生，应该有

进出校门的自由”。
常州工商管理进修学院

的程院长表示，由于该学院的
住宿学生经常外出吃饭、游
玩，万一发生食物中毒或交通
事故，那责任该谁来负责？另
外，学生中午外出后，经常留

恋网吧，甚至连下午的课都不
上。为了好好管理学生，学院
在家长的支持下才出此规定，
学生可以在下午 4点课程结
束后进出学校，并不限制他们
的自由。 ��N ���
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拆迁在即，老人过渡房还没着落
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蠡湖社区王巷村79岁老

人王先生告诉记者，他们是在
9月20日得到街道通知的，说
是到11月底就要开始拆迁，第
二天蠡湖社区和拆迁公司的工
作人员就开始挨家挨户进行测
量、评估，但却没有安排村民们
的过渡房，只是答应会付给村

民们过渡租房的费用。“虽然
给了我们租房费，但让我们在
这么短的时间内到哪儿去租房
子住呢？”王先生告诉记者，王

巷村此次涉及拆迁的村民有
105户，其中有20多户近40

名都是 70岁以上的老人，还
有10多名身患疾病、行动不
便。“我们这些人自己很难找
到合适的房子租住，我们就是
希望村里或是街道直接给我们
安置好过渡房。”91岁的村民
张奶奶说，她现在就一个人居

住，从通知要拆迁开始到现在
已经1个多月了，也没见有人
来找她谈过可以给她安置过渡
房的事情，她实在不知道真到
了拆迁的那一天，自己还能住
哪儿？

对此，无锡市滨湖区蠡湖

街道的谢书记解释说，他们也
想先造好安置房再进行拆迁
的，但是根据市里的拆迁进

度，已经来不及造好房子后再
拆迁了，所以原则上鼓励村民

自行想办法租过渡房，街道会
按面积发放房租费。对于一些
实在有困难的村民，街道也给
蠡湖社区准备了 20套过渡
房，但住这些房是有标准的，
只有 80岁以上和身患疾病、
行动不便的村民才能得到街

道安置的过渡房。当记者问及
是否统计过王巷村确实存在
租房困难的村民有多少户时，
谢书记表示，现在并不清楚，
但街道马上会派专人到村里
进行统计，如果租房确实困难
的村民超过20户，街道会考

虑到邻村或者其它地方找房
屋来安置这些村民。
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家属表示要向医院讨说法，医院认为是个体差异
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王某的妻子告诉记者，

昨天上午，她陪着丈夫来到
该院骨科，准备拍个片子，
看一下腰伤，但一位专家看

过后，安排医护人员为王某打
针。王某妻子说：“医生采用

的是肌肉注射，可刚打过针没
多久，他就对我说全身发麻，
紧接着就昏迷过去了，我急
忙喊医生过来，他们过来看
到情况紧急，就把他推到了
一间抢救室抢救。”根据王某
妻子所讲，王某大概是上午 9

点半左右出现昏迷的。昨天
上午 11点多，记者在江宁区
中医院骨科看到了王某的家
人，他们正在病房外焦急地
等待。王某的儿子说：“我父
亲只是腰伤，平时也没有什
么其它毛病，怎么会打过一

针后，人就不行了呢？”王某

的家属表示，目前保命要紧，
医院正在对王某进行抢救，

他们不会采取过激行为，但
如果病人真有个三长两短，
他们肯定会向医院讨个说法。

记者走进骨科医生办公
室，一位副主任医师拿出两张
药品说明书，表示上午为病人
注射的药品是消炎镇痛药，一

种药是醋酸泼尼松龙注射液，
一种是盐酸利多卡因注射液，
前者有抗炎、抗过敏作用，后
者有麻醉作用，两种药都是严
格按照规定剂量为病人注射
的。当记者问其病人为什么出
现全身发麻、昏迷症状时，这

名医生表示，因为药物中含有

麻药成分，具有一定的麻醉作
用，至于为什么病人会有如此

严重的反应，主要是因为个体
差异造成的，一般人不会出现
这种情况，但此前也有病人出
现类似王某的反应。医生表
示：“目前病人已经清醒过
来，我们正在进一步观察，病
人已经脱离了生命危险。”

昨天下午2点多，记者联
系了王某的儿子，他表示，王
某虽然已经清醒，但讲话仍然
不太清楚，他仍然没有被推出
抢救室。王某儿子表示，待王
某病情稳定后，家属们将会与
医院做进一步交涉。
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